



Miercoles 18 de Abril de 2012

[Portada](#) [Camp de Morvedre](#) [L'Horta](#) [Valencia](#) [Camp de Turia](#) [Comunitat](#) [Comarcas](#) [Opini3n](#) [Televisi3n](#) [Cultura](#) [Aqu3 M3sica](#) [Salud natural](#)[Tambi3n en EPDA](#) [Ciencia y tecnolog3a](#) [Foros](#) [Galer3a im3genes](#) [econom3a](#) [Especial Turismo](#) [El picudo](#) [Edici3n papel](#) [Trabaja con nosotros](#) [Ver otras noticias de Comunitat](#)

3ltima actualizaci3n: 17-04-2012 Hora: 04:15

**SANIDAD****El CECOVA pide a la Conselleria de Sanidad que las unidades de Salud Mental est3n dotadas con enfermeras especialistas**

*Con motivo de la apertura de un centro de Salud Mental en El Campello, 3vila se seal3 la necesidad de que estos recursos cuenten con plazas espec3ficas para Enfermer3a de Salud Mental*

**REDACCI3N**

El Consejo de Enfermer3a de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios profesionales de Enfermer3a de Valencia, Castell3n y Alicante pidieron hoy al conseller de Sanidad, Luis Rosado, que las 180 unidades de Salud Mental de la Comunidad Valenciana "est3n dotadas con enfermeras especialistas con la correspondiente titulaci3n de la especialidad de Enfermer3a de Salud Mental" y reclamaron "avanzar en el proceso de catalogaci3n de las puestos de trabajo que requieren la presencia de este tipo de enfermeras especialistas" que, seg3n recordaron, "se forman a cargo de presupuestos auton3micos en la Unidad Docente de Salud Mental de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud (EVES) desde 1999".

El presidente del CECOVA, Jos3 Antonio 3vila, asegur3 que "la presencia de enfermeras especialistas en Salud Mental en los centros de salud mental, unidades de Conductas Adictivas y hospitales especializados como el Padre Jofr3 de Valencia es fundamental para garantizar la calidad asistencial y la prestaci3n de los servicios sanitarios a las personas con problemas psiqui3tricos con las adecuadas garant3as":

Con motivo de la apertura de un centro asistencial en El Campello (Alicante), 3vila solicit3 a la Conselleria de Sanidad que todas las unidades de Salud Mental est3n dotadas con Enfermer3a de Salud Mental y que, adem3s, se incluyan estas plazas espec3ficas en todos los concursos de traslados y convocatorias de empleo p3blico.

Pruebas espec3ficas y diferenciadas de las de enfermera generalista

Adem3s, el presidente del CECOVA record3 que otras comunidades aut3nomas como Murcia, Galicia o Arag3n, entre otras, "s3 convocan pruebas espec3ficas y diferenciadas de las de enfermera generalista que permite acceder a plazas de la categor3a de la especialidad de Enfermer3a de Salud Mental". A modo de ejemplo, en el caso de Murcia, la oferta de empleo de 2008 incluy3 un total de 19 plazas de Enfermer3a de Salud Mental.

Sin embargo, en la Comunidad Valenciana, la Conselleria de Sanidad "sigue obviando la convocatoria de pruebas, bolsas de trabajo y ofertas de empleo p3blico espec3ficas y diferenciadas para la categor3a de Enfermer3a de Salud Mental a pesar de que ha formado en la Unidad Docente de Enfermer3a en Salud Mental de la EVES a un total de 125 profesionales de Enfermer3a especializados en Salud Mental desde su puesta en marcha en 1999".

Finalmente, la Organizaci3n Colegial de Enfermer3a lament3 que "estos especialistas no pueden aplicar con posterioridad los conocimientos adquiridos con recursos econ3micos y materiales de la Conselleria y ejercer su profesi3n en el sistema sanitario valenciano debido a la ausencia de puestos de trabajo catalogados con esta categor3a laboral y tampoco pueden optar a las convocatorias de ofertas de empleo p3blico, bolsas de trabajo y concursos de traslados de Sanidad, donde sistem3ticamente se excluyen plazas de esta categor3a".